
Herr Zachow verweist auf den bekannten Antragstext und bittet im Namen der 

SPD-Fraktion um eine Information der Verwaltung zur Umsetzbarkeit der 
Maßnahme. 

Herr Witt beschreibt, dass der Geschäftsordnung folgend hier zunächst ein 
Prüfauftrag des Betriebsausschusses an die Verwaltung erfolgen muss, bevor 
detaillierte Prüfungsschritte unternommen werden. 

 
Her Zachow formuliert daraufhin den folgenden Beschlussvorschlag: 

Der Stadtwerkeausschuss beauftragt die Verwaltung die beschriebene Situation 
zu prüfen und dem Ausschuss zu berichten, welche Möglichkeiten und damit 
verbundene Kosten sich ergeben. 

 
Der Vorsitzende stellt den Beschlussvorschlag zur Abstimmung. 


